

**L'AD-PA SALUE LES ANNONCES D'A. BUZYN  
ET RAPPELLE SES ATTENTES**

A. BUZYN a confirmé ce jeudi travailler des solutions pour neutraliser les effets négatifs de la réforme du financement des maisons de retraite pour les deux années à venir.

La Ministre a par ailleurs indiqué souhaiter utiliser ce temps pour mener une large réflexion sur un nouveau financement de l'aide aux personnes âgées, rappelant que plusieurs pistes existent d'ores et déjà.

L'AD-PA salue ces annonces qui visent à améliorer la situation à court terme et à moyen terme.

Pour autant, l'AD-PA rappelle que l'aide à domicile est tout aussi concernée par la crise profonde que vit le secteur de l'aide aux personnes âgées dans son ensemble.

Il convient donc également d'y répondre en agréant dès à présent l'accord dans la branche de l'aide à domicile permettant une légère augmentation de salaires, en attendant un financement pérenne comme promis par l'État depuis de trop nombreuses années.

Il conviendra enfin qu'E. MACRON se saisisse de cet enjeu sociétal afin d'engager les choix financiers permettant la création d'une large prestation d'autonomie diminuant les prix payés par les personnes âgées et les familles et augmentant le temps passé auprès de nos aînés, au quotidien, en établissements et à domicile.

Pour tout contact  
P. CHAMPVERT  
R. GIZOLME  
Tel : 01.55.12.17.29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA  
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>  
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

**L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées**